
 
 REQUERIMENTO
 

 
 

 
 
 
 
Senhor Presidente,
 
Senhor Presidente:
 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago Rodrigues Cervantes, que informe a
possibilidade  de implantar a gratificação por exclusividade aos agentes patrimoniais:
 
 
1.- Há possibilidade em de ser implantado a gratificação por exclusividade aos agentes patrimoniais- Em caso negativo, por
qual óbice?
 
2.- Em caso positivo, qual seria a estimativa para o início da implantação?
 
 
A importância de ser implantado a respectiva gratificação, irá valorizar ainda mais o servidor público, uma vez que a função
exercida por eles é de suma importância ,pois  são estes servidores que zelam pelo patrimônio do município.
Espero contar com o apoio dos Ilustres pares nesta questão tão relevante e aproveito o ensejo para externar meus
protestos de elevada estima e consideração.
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 13 de abril de 2023.
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Solicita  ao  Executivo,  que  informe  a
possibilidade  de  implantar  a  gratificação
por exclusividade aos agentes patrimoniais

Autenticar documento em https://camarazeropapel.itanhaem.sp.leg.br/autenticidade 
com o identificador 360036003100310037003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira 

- ICP-Brasil.


		2023-04-13T18:06:53-0300




